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農業委員会第７回総会日程 

 

令和５年７月２５日 

役場全員協議会室 

 

 

１．開 会 

 

 

２．諸報告 

 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

 

４．議 事 

 

（１）議案第 1 号 農地法第 3 条の規定による許可申請について 

 

（２）議案第 2 号 （旧法律）農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項及び農地中間 

管理事業の推進に関する法律第 19 条の 2 第 1 項の規定による農 

用地利用集積計画（一括方式）について 

 

（３）議案第 3 号 （旧法律）農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項及び農地中間 

管理事業の推進に関する法律第 19 条の 2 第 1 項の規定による農 

用地利用集積計画（一括方式）について 

 

 

５．閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年第７回日の出町農業委員会総会 

 

令和５年７月２５日 

役 場 全 員 協 議 会 室 

 

 

議席 氏 名 議席 氏 名 

1 青 木   崇  君 9 土 澤 孝 一 君 

2 田 中 豊 弘 君 10 坂 本 晴 洋 君 

3 関 根  進  君 11 馬 場 敏 明 君 

5 山 﨑 茂 樹 君 12 野 口 隆 昭 君 

6 松 本 哲 男 君 13 木住野 佑 治 君 

7 和 田  勝  君（欠席） 14 辻 本 泰 啓 君 

8 天 野 幸 次 君 15 神 田  功  君 

 

 

事務局職員 

 

  事務局長   坂 井  岳 

  事務局次長  布 田  努 

  事務局    宮 林 克 芳 

  



事務局長 定刻前ではございますけれども皆さんお揃いになりましたので、只今から令 

和 5 年日の出町農業委員会第 7 回総会を開会させていただきます。  

まず初めに神田会長よりご挨拶をいただきたいと思います。よろしくお願い 

いたします。 

 

会 長   皆さん、改めまして、こんにちは。 

本日は総会の開催にあたりまして、招集させていただきましたところ、和田 

委員さんが本日欠席という報告を受けております。本日もご審議をよろしくお 

願いたします。 

 

事務局長 ありがとうございました。 

続きまして、日程３、議事録署名委員の指名及び議事進行につきましては、 

神田会長にお願いしたいと思います。 

 

会 長 ３．議事録署名委員の指名をさせていただきます。１２番野口委員、１３番 

木住野委員にそれぞれお願いいたします。本日の欠席は先ほどお話しましたと 

おり、7 番の和田委員さんです。 

それでは、４．議事に入らせていただきます。 

（１）議案第 1 号農地法第 3 条の規定による許可申請について、事務局の説 

      明をお願いいたします。 

  

 事務局   （ 説明 ） 

 

 会 長   事務局の説明が終わりました。 

       地区担当は田中委員さんです。説明をお願いいたします。 

        

委 員   それでは現地確認のご報告をいたします。7 月 20 日に事務局の宮林さんと現 

地確認をして参りました。場所は、・番地外 4 筆で、約 80 坪の土地です。   

周辺の営農状況といたしましては、草が刈られておりまして、管理はされて 

いるんですけれども、耕作されていない場所、農地パトロールで確認した雑草 

が繁茂状態の場所、自家菜園のような場所となっております。 

当該地の営農状況につきましては、自家菜園のようになっておりましてナス 

が数本、植えてありました。他は、草が刈られているような状態で耕作はされ 

ていない場所、雑木が茂ったような状態の場所が確認できました。 

周辺への営農状況につきましては、特に問題がないというふうに思っており 

ます。以上です。 

        

会 長    事務局及び田中委員さんの説明が終わりました。 

なお、本日借手であります・さんに来ていただいております。営農計画等に 

ついて説明を求めます。それでは、・さん自己紹介及び営農計画等について、 



ご説明をお願いします。 

 

・さん   ・と申します。こちらの場所を見つけまして、日の出町で農業をやりたいと思 

っています。現在住んでいる場所では、落花生とか甘夏などを作っておりました。 

こちらに来ましても落花生はやりたいと思っています。甘夏はこちらの気候では 

ちょっと分からないですが、1 年くらい経てば分かると思いますので、そしたら 

どういう物を作るのか決まると思います。 

  

会 長   他に畑を借りていたりされてますか。 

 

・さん   あきる野市に 5 畝借りていまして、そこで以前住んでいた場所の畑からカボ 

チャの苗を持ってきまして、カボチャを栽培しております。 

 

会 長    ・さんの説明が終わりました。 

      委員さん方で意見、質問がありましたらお願いします。田中委員。 

 

委 員   これから畑を探すということですけれども、心づもりはどのくらいの面積を 

探すのでしょうか。 

 

 ・さん   1 町歩くらいは欲しいと思っています。 

 

 会 長   他に意見、質問はありませんか。ないようですので、・さんにはご退出してい 

ただきます。・さんが退出されました。委員さん方でご意見、ご質問がございま 

したら、お願いします。 

 意見、質問がないようですので、（１）議案第 1 号農地法第 3 条の規定によ 

る許可申請について、許可としてよろしい委員さんは挙手をお願いします。 

 

      （ 挙手多数 ） 

 

会 長   挙手多数ですので、本案件は許可といたします。 

       

 続きまして、（２）議案第 2 号（旧法律）農業経営基盤強化促進法第 18 条 

第 1 項及び農地中間管理事業の推進に関する法律第 19 条の 2 第 1 項の規定に 

よる農用地利用集積計画について、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局   （ 説明 ） 

 

 会 長   ここで・委員さんにつきましては、関連案件ですので、農業委員会等に関す 

る法律第 31 条第 1 項及び日の出町農業委員会会議規則第 10 条の規定により 

参与することはできません。一時退出願います。 



地区担当は木住野委員です。説明をお願いします。 

 

委 員   7 月 20 日木曜日に事務局の宮林さんと申請地を視察しました。 

      当該地の周辺は、西側が道路に面しており、周辺には障害物もなく、日当た 

りの良い畑です。 

周辺の営農状況ですけれども、当該地の周辺は露地栽培を行う畑が多くあり、 

よく肥培管理されておりました。 

当該地の営農状況ですけれども、ゴボウ、カボチャが作付けされておりまし 

て、タワーを作ったところに這わしてカボチャが実っておりました。非常に 

良く整備されている状況でございます。 

借り手の・さんは、毎日一生懸命営農されております。以上簡単ですけど 報 

告といたします。皆様のご審議をよろしくお願いいたします。 

 

会 長   事務局及び木住野委員さんの説明が終わりました。 

委員さん方で意見、質問がありましたら、お願いいたします。 

意見、質問がないようですので、（２）議案第 2 号（旧法律）農業経営基盤強化 

促進法第 18 条第 1 項及び農地中間管理事業の推進に関する法律第 19 条の 2 第 

1 項の規定による農用地利用集積計画について、決定としてよろしい委員さん 

は挙手をお願いいたします。 

 

      （ 挙手多数 ） 

 

会 長   挙手多数ですので、本案件は決定といたします。 

      ・委員入室をお願いします。 

 続きまして、（３）議案第 3 号（旧法律）農業経営基盤強化促進法第 18 条第 

1 項及び農地中間管理事業の推進に関する法律第 19 条の 2 第 1 項の規定によ 

る農用地利用集積計画について、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局   （ 説明 ） 

 

 会 長   事務局の説明が終わりました。 

       地区担当は木住野委員さんです。説明をお願いいたします。 

 

委 員   7 月 20 日木曜日に事務局の宮林さんと申請地を視察しました。 

      当該地は、東側が道路に面しておりまして、北側、西側、南側は畑となって 

おりの周辺は、西側が道路に面しており、周辺には障害物もなく、日当たりの 

良い畑です。 

周辺の営農状況ですけれども、当該地の周辺は露地栽培を行う畑が多くあり、 

よく肥培管理されておりました。 

当該地の営農状況ですけれども、ネギの作付けに備えて、綺麗に溝切りされ 



ており、いつでも植え付けられるような状況に整備されてありました。 

借手の・さんは、毎日直売所やスーパー等に出荷しております。これからも 

頑張って営農していただきたいと思います。以上簡単ですけど報告といたしま

す。皆様のご審議をよろしくお願いいたします。 

 

会 長   事務局及び木住野委員さんの説明が終わりました。 

委員さん方で意見、質問がありましたら、お願いします。意見、質問がない 

ようですので、（３）議案第 3 号（旧法律）農業経営基盤強化促進法第 18 条第 

1 項及び農地中間管理事業の推進に関する法律第 19 条の 2 第 1 項の規定によ 

る農用地利用集積計画について、決定としてよろしい委員さんは挙手をお願い 

いたします。 

 

      （ 挙手多数 ） 

 

会 長   挙手多数ですので、本案件は決定といたします。 

      以上をもちまして、本総会の日程は終了いたします。 

 

 

 

 

署 名 

    

        

          番               

 

          番               

 


